



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

CON motivo del rápido aumento del tonelaje azucarero por todas las paredes exteriores de los edificios capitalinos han aparecido pasquines insistiendo en que "lo hizo Batista".

Y es tal la profusión de semejante propaganda que, aunque pasen los años, a despecho de las huellas del tiempo, las generaciones venideras al hablar de este momento histórico no podrán por menos que repetir: "lo hizo Batista".

X X X X X

Del Diccionario cubano.

BOLA.—Expresión del deseo incontenido de que cada cosa se produzca como cada uno quisiera que se realizara.

X X X X X

"Telemundo Pregunta", presentará esta noche a las once, por el Canal 2 de Televisión, su programa habitual, pero introduciendo en él determinadas innovaciones de acuerdo con el instante que vivimos.

Entrevistas, fotos, películas y una gran variedad informativa encauzada por el panel de periodistas integrado por Sendra, Núñez Pascual y Robreño, bajo la moderación de Carlos Lechuga.

X X X X X

El delegado cubano Emilito Núñez Portuondo, continúa defendiendo ante la ONU al pueblo HUNGARO de los excesos de la dictadura COMUNISTA.

X X X X X

El pasado 3 de Junio, con motivo de celebrarse el Día del Abogado, los letrados suspendieron todos los actos sociales señalados, en vista de la situación anormal del país.

Como actualmente vivimos en plena normalidad, los médicos celebraron su día sin ningún género de cortapisas. El fastuoso baile ofrecido en Santa María del Mar no nos dejará mentir.

X X X X X

El Ministro que no ha llegado a río, o sea, Arroyo, ha declarado que el reparto La Mallorquina, fué creado con ciertas irregularidades. Pues eso sí que es grave. Por un reparto mal hecho, en Cuba pueden ocurrir muchas cosas.

X X X X X

¡Se apagó Batista!

Efectivamente. Antes de anoche la Avenida General Batista —antigua calle Línea del Vedado— sufrió un apagón que duró más de horas.

Después, quedó restablecido el servicio por las cuadrillas de la Compañía de Electricidad, aunque no nos atrevemos a asegurar que entre esos obreros se encontrasen Santiaguito, Riverito y el Mayor Pozo o sea el más Justo Luis de los Alcaldes.

X X X X X

El Marianao, que hace unos días se hallaba situado cómodamente en el primer lugar del campeonato beisbolero, después de las últimas derrotas sufridas no da la impresión de estar afianzado en tan alto sitio.

En el baseball, como en otras muchas actividades, nunca nadie está seguro.

X X X X X

Versos de un drama clásico puesto de moda en estos días.

"Los muertos que vos matáis gozan de buena salud".